

## Juntos contribuimos a la armonía de la vida para un mundo mejor

Queremos darles la bienvenida a la primera edición de este boletín, el cual está dirigido especialmente para ustedes "nuestros proveedores y contratistas". Creado para entregarles información oportuna y de su interés, ya que, en Aguas Regionales ustedes juegan un papel protagonista, significativo e importante, y sabemos que quieren conocer temas que estén relacionados con su quehacer en nuestra Empresa y que también les permita enterarse sobre los avances que hacemos por "contribuir a la armonía de la vida para un mundo mejor", con calidez, responsabilidad y transparencia. Palabras que dan cuanta de nuestros valores corporativos y que queremos que ustedes vivencien en cada una de las acciones que realizan; además cada valor tiene el nombre que hemos elegido para las tres secciones que tendrá nuestro boletín.



Gerente General de Aguas Regionales EPM

Resaltamos la labor de cada uno de ustedes como parte fundamental de la cadena de valor de nuestra empresa, por esforzarse en cumplir sus compromisos, ya que, gracias a eso, nosotros estamos dando todo para cumplir también a nuestros usuarios. Estamos seguros que trabajando de la mano saldremos adelante en impulsar el desarrollo y mejoramiento de los territorios donde estamos presentes.

En este espacio también les contaremos cómo hemos avanzado en la realización de proyectos para el mejoramiento en la prestación de nuestros servicios de acueducto y alcantarillado, llevando calidad de vida en los municipios donde tenemos cobertura. Por lo que, deseamos construir y avanzar junto a ustedes por medio de proyectos y metas como un compromiso de confianza y cercanía, correspondiéndoles con todo el empeño y entusiasmo, respondiendo con convicción desde el profesionalismo y responsabilidad que nos corresponde para garantizarle a nuestras comunidades un servicio de calidad.

El boletín lo estaremos emitiendo trimestralmente en formato digital y sabemos que este canal fortalecerá aún más nuestros lazos de cercanía, y que tanto ustedes como nosotros, tendremos un canal directo en el que podemos compartir del trabajo en sinergia y así continuar brindando un servicio con sentido humano, que beneficia a las comunidades donde la empresa tiene presencia. En Aquas Regionales EPM, somos parte de ti

> Hernán Andrés Ramírez Ríos Gerente General de Aguas Regionales EPM





## Esto nos dicen los Proveedores & Contratistas



Hernando de Jesús Restrepo Castañeda

En la primera edición de nuestro boletín para P&C, tenemos la participación del Arquitecto, **Hernando de Jesús Restrepo Castañeda**, Director de Obras de la empresa Andina de Construcciones y Asociados S.A.S. (ACASSA); empresa que en la actualidad ejecuta el contrato 054 -2020 para la construcción de la obra civil de la optimización de la captación de agua en el municipio de Chigorodó, y donde tenemos el gusto de contar con 22 colabores, que laboran como contratistas de las áreas administrativa y operativa; trabajando arduamente junto a nuestro equipo de Aguas Regionales EPM en la construcción de esta importante obra civil.

"Todos los proveedores y contratistas que aportan su experiencia y calidad al desarrollo de los proyectos de influencia de Aguas Regionales EPM, hemos tenido una gran alianza en la ejecución de todos los proyectos, en los cuales hemos tenido la oportunidad de ejecutar con la Empresa. La gestión que realiza la empresa en los territorios donde está presente, es de vital importancia, porque contribuye al desarrollo de las regiones, ya que responde de acuerdo con sus necesidades inmediatas y futuras, llevándoles así calidad de vida por medio del suministro de agua potable con altos estándares de calidad". Manifestó el arquitecto, Restrepo, acerca de la relación contractual que su empresa y Aguas Regionales EPM han mantenido.

(Proceso constructivo optimización de la captación del municipio de Chigorodó)



Por otra parte, también manifiesta que recomienda a todos los contratistas a que se animen a presentar sus ofertas a los procesos de contratación que nuestra Empresa abre para que más organizaciones hagan parte del equipo que contribuye a la armonía de la vida para un mundo mejor: "Aguas Regionales EPM cuenta con excelente personal técnico y administrativo, con la experiencia requerida en el área de los servicios públicos domiciliarios de acueducto y alcantarillado; además, porque la relación con la empresa ha sido muy satisfactoria por la calidad, el compromiso y al acompañamiento de sus funcionarios", refirió, el Arquitecto, Restrepo.

También el Arquitecto, Restrepo, dejó un mensaje dirigido especialmente a su equipo de trabajo y a todos los P&C: "(...) Por último, me despido esperando poder seguir sirviendo en estas actividades, igualmente invito a seguir informándose por medio del Boletín Informativo de Aguas Regionales EPM sobre los proyectos en curso y a futuro".

A todos nuestros contratistas gracias por llevar en el alto nuestro propósito empresarial y por impregnar en cada una de sus acciones el amor por el trabajo y el servicio.

Somos parte de ti.

## Somos Aguas Regionales EPM

(...) Y llevamos quince años brindando calidad de vida y desarrollo sostenible a través de la prestación de los servicios públicos de acueducto y alcantarillado en las subregiones de Urabá y el Occidente antioqueño.

Nuestra Empresa recibió el nombre de Aguas Regionales EPM a partir de una fusión entres las filiales de Regional de Occidente S.A. E.S.P. y Aguas de Urabá S.A. E.S.P., y en la actualidad somos la empresa del Grupo EPM en el departamento de Antioquia con mayor número de territorios prestando los servicios de acueducto y saneamiento básico

Hoy en día los municipio de Santa Fe de Antioquia, Sopetrán, San Jerónimo, Olaya, Apartadó, Carepa, Chigorodó, Mutatá, el Distrito de Turbo y los corregimientos de Sucre, El Reposo y Belén de Bajirá, toman el agua que se potabiliza en nuestras fábricas de vida.

También brindamos el servicio de saneamiento básico en los municipios de Santa Fe de Antioquia, Sopetrán, San Jerónimo, Olaya, Apartadó, Carepa, Chigorodó, Mutatá, el Distrito de Turbo y el corregimiento de Sucre en el Occidente antioqueño.

Ustedes hacen parte de una empresa que crece con responsabilidad y deseamos que juntos sigamos llevando manantiales de vida a todas las comunidades y territorios donde estamos presentes.



### Porque el amor se riega todos los días:

## Cuida el agua

Una campaña de Aguas Regionales EPM



## Política de relacionamiento

con nuestros proveedores y contratistas

Aguas Regionales EPM, como empresa del Grupo EPM se compromete en su relación con proveedores y contratistas a trabajar con ellos en la construcción y conjunción de capacidades, fortalezas y conocimientos para lograr el desarrollo sostenible del entorno y la generación de valor para cada una de las partes y la sociedad en general, aplicando criterios legales, principios éticos y de equilibrio económico, social y ambiental.

## Procesos de contratación

#### • En nuestra página web www.aguasregionales.com

Se encuentra publicado el Plan de Compras para la vigencia actual, en el cual encontrarás los procesos que se adelantarán durante el año 2021 y los tiempos en los que se tiene definido comenzar cada uno de ellos.

#### • Clic al enlace

https://bit.ly/3cHVVfd

Para que lo conozcan y puedan participar en aquellos que sean de su competencia.



## Conoce este tipo de contratación

## Compras menores Ingresa al Aplicativo Te Cuento EPM

Son aquellos procesos de adquisición de bienes y servicios con cuantía inferior o igual a los 100 SMLMV, que se ejecutarán en una sola vigencia, y que según su análisis de riesgo no requieren garantías.

Ingresa a la página de "Te Cuento EPM", para consultar los procesos de compra menor vigentes para Aguas Regionales EPM (ARE) y las demás filiales del Grupo EPM, o en nuestra página web por el link Proveedores y contratistas / Compras menores

Si tienes un producto o servicio que consideras cumple con los requisitos exigidos, podrás presentar tu oferta a través del aplicativo, dentro de la fecha y hora establecidas para tal fin en la publicación.

Para poder participar en procesos de compra menor, deberán estar registrados en el aplicativo.
¡Juntos transformamos territorios!

## A través de Contacto Transparente

Puedes registrar indicios e incidentes por posibles actos indebidos cometidos por colaboradores de **Aguas Regionales EPM** y Grupo EPM, así como a sus contratistas.

### ¿Dónde lo haces?

En el buzón contactotransparente@epm.com.co Página web www.aguasregionales.com Línea telefónica gratuita de alcance nacional

01 8000 522 955

En Aguas Regionales EPM, vamos es en serio con el valor de la

Transparencia



# Conoce el PAAC

## Plan Anticorrupción y de Atención al Ciudadano

www.aguasregionales.com

Conoce este tipo de contratación

Contratación estándar Página web Aguas Regionales EPM

Son aquellos procesos de adquisición de bienes y servicios sin límite de cuantía

Ingresa a la página web de <u>www.aguasregionales.com</u> para consultar los procesos de contratación vigentes, y sigue esta ruta: Proveedores y contratistas / Procesos de Contratación / Procesos.

Si cumples con los requisitos técnicos y de participación de las condiciones particulares del proceso, podrás presentar tu oferta dentro de la fecha y hora establecida para tal fin.

En Aguas Regionales EPM nos mueve la transparencia



# Somos parte de ti

